
        С декабря прошлого года я начал 
принимать препарат-добавку "Бетоксамид". 
Что могу сказать: конечно, сначала, перед 
употреблением, изучил множество публикаций 
в интернете. У меня был очень плотный 
график в тот период: постоянные репетиции, 
параллельно еще озвучивание сериалов, а 
потом, собственно, и сами спектакли. 25 
спектаклей мы отработали, и я видел, что 
многие из труппы переболевали гриппом, 
ОРВИ. А мне нельзя было болеть - у меня 
главная роль в спектакле! 
На меня меня препарат подействовал, я 
считаю, благоприятно, за весь период приёма 
не то что температуры - насморка не было. 
Прекратилось состояние упадка сил , 
прибавилось энергии – и жизненной, и 
эмоциональной. Спасибо нашим, к слову, 
отечественным, российским разработчикам за 
их труд, их детище - "Бетоксамид"! Намерен 
принимать этот препарат регулярно и впредь. 
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